
Tartaruga marina si spiaggia
tra i bagnanti, salvataggio a
Marina di Priolo

Due salvataggi in due giorni di tartarughe marine “Caretta
Caretta” nelle acque di Marina di Priolo. Il primo, l’altro
ieri, quando due pescatori si sono imbattuti in altrettanti
esemplari aggrovigliati ad una rete. In visibile difficoltà,
le tartarughe marine sono state ,dapprima liberate dalla rete
e  poi   lasciate  andare.  I  pescatori,  che  hanno  filmato
l’intervento, ne hanno dato notizia alla Lipu, che gestisce la
Riserva delle Saline di Priolo. Ieri, nuovo episodio, questa
volta a riva. A lanciare l’allarme, dei bagnanti, che hanno
segnalato alla Lipu la presenza di una tartaruga marina che
stava visibilmente male e si stava spiaggiando. “Immediato il
nostro  intervento-  racconta  Fabio  Cilea,  direttore  della
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Riserva Saline di Priolo – e la consegna della caretta caretta
alla Capitaneria di Porto. Oggi l’animale partirà alla volta
dell’Istituto Zooprofilattico di Palermo per essere sottoposto
alle  cure  del  caso,  all’interno  di  una  struttura
specializzata”.
Anche  quest’estate,  com’è  accaduto  negli  ultimi  anni,  le
spiagge  della  provincia  di  Siracusa  vengono  scelte  dalle
tartarughe marine come luogo in cui deporre le uova. La stessa
Marina di Priolo vede attualmente la presenza di quattro nidi
censiti nell’ambito del Progetto TartaPriolo della Lipu. Nidi
anche in ambiente attiguo e continuo al sito Natura 2000.
Nelle  prossime  settimane,  quindi,  si  susseguiranno  le
spettacolari ed emozionanti schiuse e corse verso il mare
delle  neonate  “Caretta  Caretta”,  che  molto  probabilmente
torneranno, da adulte, a deporre le loro uova laddove hanno
visto la vita. Tra le più recenti segnalazioni in provincia,
relative alla presenza di tartaruga marina figura la spiaggia
di Vendicari, in cui un’area è stata appositamente delimitata.

La decisione di Palazzolo: si
ai  festeggiamenti  per  San
Paolo,  dedicati  al  piccolo
Vincenzo
Palazzolo Acreide si prepara a festeggiare il patrono San
Paolo e lo farà senza dimenticare il piccolo Vincenzo. La
tragedia del bimbo morto dopo essere caduto in un pozzo aveva
invitato a sospendere la grande festa che, come ogni anno,
avrebbe dovuto tenersi il 29 giugno. Dopo alcuni giorni di

https://www.siracusaoggi.it/la-decisione-di-palazzolo-si-ai-festeggiamenti-per-san-paolo-dedicati-al-piccolo-vincenzo/
https://www.siracusaoggi.it/la-decisione-di-palazzolo-si-ai-festeggiamenti-per-san-paolo-dedicati-al-piccolo-vincenzo/
https://www.siracusaoggi.it/la-decisione-di-palazzolo-si-ai-festeggiamenti-per-san-paolo-dedicati-al-piccolo-vincenzo/
https://www.siracusaoggi.it/la-decisione-di-palazzolo-si-ai-festeggiamenti-per-san-paolo-dedicati-al-piccolo-vincenzo/


riflessione,  il  Comitato  –  ascoltando  le  varie  componenti
cittadine  –  ha  deciso  di  proporre  comunque  il  sentito
appuntamento, con tutti i suoi riti e le tradizioni popolari-
Ma Palazzolo non ha certo cancellato in fretta il dramma di
Vincenzo  e  quella  pagina  ancora  dolorosa  per  l’intera
comunità. Così, non mancheranno gesti e pensieri dedicati a
Vincenzo anche durante i festeggiamenti per San Paolo. Ad
esempio, palloncini bianchi accompagneranno gli nzareddi, le
strisce di carta colorata che salutano l’uscita del patrono
dalla chiesa Madre. Uscita in programma sabato 13 luglio,
giornata che sarà aperta da 21 colpi a salve. Confermata anche
la tradizione della presentazione dei bimbi nudi al Santo.
Poi,  alle  19,  il  pontificale  affidato  al  cardinale  Paolo
Romeo.  In  serata,  l’uscita  e  la  processione  per  le  vie
cittadine.  In  precedenza,  venerdì  12  luglio,  alle  18,  la
traslazione dell’urna con le reliquie di San Paolo sull’altare
maggiore.

Al  via  il  processo  di
digitalizzazione  dell’Aula
Consiliare di Melilli
È in corso al Comune di Melilli lo “switch off” relativo al
processo  di  digitalizzazione  che  interesserà  i  lavori  del
Consiglio Comunale.
Si tratta di un sistema di gestione integrato multimediale per
il  controllo  delle  attività  dell’aula  consiliare  che,  una
volta ultimato, andrà a sostituire quello precedente ormai
diventato  obsoleto,  in  un’ottica  di  ammodernamento  e  di
digitalizzazione.
Il sistema integrato, quindi, consentirà il controllo e la

https://www.siracusaoggi.it/al-via-il-processo-di-digitalizzazione-del-consiglio-comunale-di-melilli/
https://www.siracusaoggi.it/al-via-il-processo-di-digitalizzazione-del-consiglio-comunale-di-melilli/
https://www.siracusaoggi.it/al-via-il-processo-di-digitalizzazione-del-consiglio-comunale-di-melilli/


gestione dei lavori delle commissioni e consiliari da un unico
ambiente  e  di  disporre  della  documentazione  correlata,  il
tutto in maniera semplice ed immediata.
Il rinnovamento porta la firma del Presidente del Consiglio
Alessia  Mangiafico  e  del  Dirigente  “Area  Strategica  e
Attuazione del Programma Amministrativo”, responsabile “Organi
Istituzionali”, Enza Marchica.
Si tratta di una scelta innovativa e con un occhio di riguardo
verso l’ambiente, riducendo l’utilizzo della carta.
Le postazioni di ogni consigliere dotate di un tablet utile a
effettuare le diverse procedure, permetteranno da un unico
ambiente, una volta completato l’iter, le operazioni della
consultazione documentale, della rilevazione della presenza e
del voto elettronico.

Iniziati  i  lavori  di  scavo
per il collegamento del nuovo
pozzo di Avola antica con le
tubature comunali
Questa  mattina  sono  iniziati  i  lavori  di  scavo  per  il
collegamento del nuovo pozzo di Avola antica con le tubature
comunali.  Si  tratta  infatti  di  una  delle  infrastrutture
idriche più attese del territorio. Questa mattina il sindaco
Rossana Cannata ha svolto un sopralluogo nel cantiere. “Una
nuova fonte per migliorare la nostra risorsa idrica. – spiega
–  Soprattutto  in  questo  momento  storico  a  seguito  della
dichiarazione  dello  stato  di  emergenza  nazionale  per  la
siccità  in  tutta  la  Sicilia  il  nostro  lavoro  incessante
diventa ancora più importante per soddisfare il fabbisogno dei
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miei concittadini”. Si è completato infatti il lungo iter che
ha visto esprimersi tutti gli enti preposti “e che ho seguito
fin dalle prime battute – precisa il primo cittadino – già con
il mio ruolo di deputato regionale a supporto dell’allora
sindaco Luca Cannata”. Il sindaco però ci tiene a chiede uno
sforzo e un impegno collettivo affinché in una stagione in cui
si è vista davvero poco pioggia ci sia maggiore consapevolezza
nell’uso dell’acqua e si evitino gli sprechi.

Cristiano  Maglioglio  primo
ospite del Val di Noto Summer
Pride
Ci sarà anche Cristiano Malgioglio al “Val di Noto Summer
Pride”,  l’appuntamento  organizzato  da  Arcigay  Siracusa  per
sabato 27 luglio a Noto. Malgioglio si esibirà alle 21 sul
palco allestito in piazzetta Lido di Noto, in apertura del
Festival. In precedenza, alle 19, marcia per i diritti da
piazza Colonia.
“Il live di Cristiano Malgioglio a Lido di Noto, per il “Val
di Noto Summer Pride”, rientra tra gli eventi di caratura
nazionale. Verranno dati dei messaggi importanti in un momento
di picco per la nostra città, perché migliaia di turisti in
quei giorni affolleranno il nostro litorale. Ma non solo,
l’evento nella zona balneare della città sarà seguito anche da
tantissimi netini, vista la loro presenza massiccia già da
alcuni mesi. Di tutto questo non posso che essere felice”,
commenta-il sindaco di Noto, Corrado Figura.
“Penso  che  Malgioglio  sia  il  personaggio  che  si  sposa
perfettamente  con  il  contesto  della  manifestazione:  è
siciliano, è un grande paroliere, un fantastico cantautore e
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un  poliedrico  opinionista”,  sottolinea  Seby  Cammisuli,
vicepresidente  di  Arcigay  Siracusa.  A  breve  saranno
ufficializzati anche gli altri ospiti, in un evento che vede
alla  direzione  artistica  del  napoletano  Diego  Di  Flora,
insieme a tutto il team di Arcigay Siracusa: Armando Caravini,
Giulia  Borghese,  Luca  Formisano,  Giorgio  Zacco,  Pamela
Capodieci e Alessandro Quercia.

La  Comunità  Energetica  di
Ferla  a  “Missione  Italia”,
l’appuntamento  Anci  dedicato
al PNRR
Il  Comune  di  Ferla   a  “Missione  Italia”,  l’appuntamento
annuale  di  Anci  dedicato  al  PNRR  di  Comuni  e  Città,  in
programma a Roma.

La  terza  edizione  di  Missione  Italia  si  concentra  sulla
dimensione  tecnica  e  procedurale  del  PNRR  per  offrire  un
supporto  concreto  ai  Comuni  attraverso  il  confronto  con
dirigenti  e  funzionari  di  Ministeri,  altri  amministratori
locali e operatori economici.

L’evento costituisce l’occasione per fare il punto sullo stato
di attuazione del Piano nazionale di Ripresa e Resilienza con
una serie di focus tematici su rigenerazione urbana, coesione
sociale,  transizione  energetica,  digitalizzazione,  cultura,
sviluppo sostenibile, istruzione, salute e sport.

In particolare, in plenaria insieme al Sindaco del Comune di
Pescara  e  del  Comune  di  Torino,  il  sindaco  Michelangelo
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Giansiracusa ha avuto il piacere di raccontare l’esperienza
della CER (comunità energetica rinnovabile) di Ferla e dei
progetti in cantiere in tema di  efficienza energetica. Il
Comune di Ferla è stato scelto quale esempio di borgo di area
interna del Paese che pone in essere azioni concrete per lo
sviluppo sostenibile del territorio. “Ho poi partecipato -
racconta Giansiracusa  – ai lavori del tavolo di coworking
“Efficienza energetica baseline della transizione energetica:
opportunità e strumenti per i Comuni. Importante evidenziare,
in questo contesto, la professionalità e la disponibilità,per
Anci, di Giada Maio”

Evasione, 58enne condannato a
due  anni:  li  sconterà  ai
domiciliari
Dovrà scontare due anni di reclusione ai domiciliari, come
disposto dalla Procura della Repubblica presso il Tribunale di
Siracusa. I carabinieri della Stazione di Augusta hanno per
questo arrestato un uomo di 58 anni, del luogo, in esecuzione
dell’ordine  emesso  dall’Autorità  Giudiziaria.  Il  58enne  è
ritenuto responsabile di evasione.

Inaugurato  il  nuovo  centro
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polifunzionale  sanitario  di
Buccheri in ricordo di Vita
Alderuccio
Inaugurato  il  nuovo  centro  polifunzionale  sanitario  di
Buccheri in ricordo Vita Alderuccio, già Cavaliere del Lavoro.
“Per la Comunità di Buccheri, e in generale per l’intera area
montana delle province di Siracusa, Ragusa e Catania, delle
quali Buccheri è Comune baricentrico, è un grande giorno,
perché si pongono solide basi affinché il divario strutturale,
che  da  sempre  ha  inficiato  la  qualità  dei  servizi,
soprattutto, nello specifico, dal punto di vista sanitario, si
assottigli sempre più e diventi un po’ meno pregnante rispetto
al passato”, scrive soddisfatto sui canali social il sindaco
di Buccheri, Alessandro Caiazzo.
“I desiderata di un sindaco, soprattutto dopo oltre 11 anni di
amministrazione, ritengo non debbano essere fama, ricchezza,
velleità personali o continua ricerca del consenso; piuttosto
credo che il pensiero ricorrente sia il retaggio di ciò che è
stato durante il periodo in cui ha guidato il proprio paese ed
ha rappresentato i propri concittadini. Ed è proprio questo
che  mi  guida,  quale  volontà  di  coltivare  un  patrimonio
spirituale, di valori e di obbiettivi che spero il popolo di
Buccheri,  giorno  dopo  giorno,  possa  fare  suoi  e  possa
conservare  come  baluardo  di  una  società  viva,  attiva  e
soprattutto  positiva.  Inutile  dire  che  tutto  questo  non
sarebbe  possibile,  e  non  lo  sarebbe  stato,  senza  la  mia
squadra  Amministrativa  in  tutta  la  sua  interezza  e  nelle
persone di tutti coloro che, in questi 11 anni e negli anni a
venire, hanno condiviso e continueranno a condividere con me
questa missione e questo sogno che nella mia mente ha un solo
nome: buccheri”.
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Amministrative  a  Pachino,
domenica  e  lunedì  il
ballottaggio  per  l’elezione
del sindaco
Domenica e lunedì Pachino andrà al ballottaggio per l’elezione
del sindaco. I candidati sono Barbara Fronterrè e Giuseppe
Gambuzza. Le urne saranno aperte domenica 23 giugno dalle 7
alle 23 e lunedì 24 dalle 7 alle 15.
Nessuno dei candidati ha raggiunto la soglia richiesta per
l’elezione al primo turno. Barbara Fronterrè (Pachino Crede,
Pachino Democratica, Insieme in Azione per Pachino, Democrazia
Cristiana e Mpa Pachino-Popolari) ha chiuso al 36,52% davanti
a Giuseppe Gambuzza (Rinascita Pachino, Libertà, Pachino Si e
Forza Italia) al 31,39%.
Nel  frattempo  restano  tesi  i  rapporti  tra  ex  alleati  a
Pachino: Fratelli d’Italia e Forza Italia. Infatti qualche
giorno fa, con un post sui canali social, FdI Pachino rimanda
al  mittente  la  proposta  di  un  assessorato  ricevuta  dal
candidato sindaco Giuseppe Gambuzza (FI). “L’unico modo per
poter dare il nostro contributo è esserci a pieno titolo con
Fratelli  d’Italia”  e  non  “con  un  apparentamento  che  non
abbiamo chiesto”. E ancora “non siamo alla ricerca di sedie” e
quindi no, grazie. La versione di Forza Italia invece è che
non ci sia mai stata alcuna offerta o trattativa, men che meno
una  telefonata:  “Ci  tocca  smentire  categoricamente  la
dichiarazione del circolo di Pachino di Fratelli d’Italia in
ordine  alla  presunta,  ma  mai  avvenuta,  offerta  di  un
assessorato da parte del candidato Sindaco, Giuseppe Gambuzza,
in vista del ballottaggio”.
La Fronterrè può contare, al contrario, sul supporto del Mpa
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ovvero di un altro pezzo del centrodestra unito a Palermo e a
Roma ma che a Pachino corre in ordine sparso.
Durante  le  operazioni  di  voto,  sul  portale
elezioni.regione.sicilia.it  saranno  pubblicate  quattro
rilevazioni  dell’affluenza:  alle  12,30,  alle  19,30  e  alle
23,30 di domenica e alle 15,30 di lunedì. Sullo stesso sito
saranno  disponibili  i  dati  degli  scrutini  che  inizieranno
lunedì, immediatamente dopo la chiusura delle urne.

“Abbiamo  avuto  paura”,  il
racconto di Gaetano Vassallo
dopo  il  terribile  rogo  di
Florida
A raccontare le ore da incubo appena passate ed a fatica
metabolizzate  è  lo  stesso  Gaetano  Vassallo,  consigliere
comunale di Floridia. “Questa notte abbiamo vissuto momenti di
paura. Rimanere intrappolati con un incendio che ci impediva
di  fuggire  mentre  la  casa  si  riempiva  di  fumo,  è  stato
terribile”, racconta sui social. Le fiamme hanno prima avvolto
una Bmw parcheggiata in strada, poi si sono estese ad altre
due vetture a pochi metri di distanza mentre il fumo anneriva
la facciata della sua abitazione, invasa dalla nube nera.
“Voglio esprimere tutta la nostra gratitudine ai Carabinieri
di Floridia ed ai Vigili del Fuoco che ci hanno consentito di
uscire  illesi  da  questa  brutta  storia”,  aggiunge.  I
soccorritori si sono subito adoperati per una evacuazione in
sicurezza della sua famiglia, per poi domare il rogo.
“Ci tengo a precisare che l’ incendio non è partito dalla mia
macchina. La mia auto e la mia abitazione sono state coinvolte
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a  causa  del  propagarsi  delle  fiamme  sviluppatesi  su  una
macchina parcheggiata più avanti. Escludo, pertanto, qualsiasi
ipotesi dolosa nei confronti miei o della mia famiglia. Vi
ringrazio  per  l’affetto  e  la  vicinanza  che  non  ci  state
facendo mancare”.
Vassallo, consigliere comunale del Pd, allontana così alcune
inquietanti ipotesi circolate nelle ultime ore. Saranno le
indagini, affidate ai Carabinieri, a chiarire ogni aspetto.
Intanto, il sindaco di Floridia invia la sua solidarietà al
consigliere comunale ed alla sua famiglia. Ma anche “a quei
cittadini floridiani danneggiati dall’atto incendiario che si
è verificato la notte scorsa in città”. Quanto alle indagini,
“a Floridia la legalità è una cosa seria”, sottolinea il primo
cittadino.  “Siamo  in  attesa  delle  risultanze  delle  forze
dell’ordine  e  dei  tecnici,  affinché  vengano  chiarite  le
dinamiche e le eventuali responsabilità”.
Vassallo incassa anche la solidarietà del Pd di Floridia, di
cui  è  peraltro  segretario,  con  una  nota  firmata  dal
consigliere comunale Luca Brunetti. “Considerata la dinamica
dell’accaduto,  escludiamo  che  il  gesto  incendiario,  se  di
natura  dolosa,  fosse  diretto  a  colpire  il  consigliere
Vassallo”,  aggiunge  Brunetti.


